

Betreff:

Einrichtung einer Fahrradstraße in der Rüdesheimer Straße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, die Einrichtung einer Fahrradstraße (analog der Regelungen in der Goebenstraße) in der Rüdesheimer Straße zu prüfen und den gesamten Weg von dem Kreiselpunkt an der Holzstr. /Waldstr./ Homburger Str. (d. h. künstler- und europaviertelbezogen) bis hinunter zur Adolfsallee als Fahrradweg aufzuwerten.

Begründung:

Das dicht bewohnte innere Rheingauviertel hat bislang keinen gewidmeten direkten Fahrradweg in die Innenstadt. Es bietet sich an, die Rüdesheimerstr. entsprechend zu widmen und als Kern eines Radweges vom Kreiselpunkt Wald-, Holzstraße über die Homburger Str. über die Adelheidstr. bis zur Adolfsallee, vor allem mit einer verbesserten Durchgängigkeit Adelheid-, Karlsstr. zu gestalten. Die erforderlichen Straßen und Verbindungen sind grundsätzlich vorhanden. Von einer attraktiven Radverbindung ist eine Entlastung vom PKW-Verkehr in diesem Bereich zu erwarten.

Wiesbaden, 08.10.2018